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LES DEUX GUIERS 

COMMUNE ENTRE DEUX GUIERS 

 

ANNÉE SCOLAIRE 2020-2021 
 

Adresser : 
– 1 exemplaire à l'Inspecteur de l'Éducation Nationale de circonscription 
– 1 exemplaire au Maire 

 

CONSEIL D’ÉCOLE 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

RÉUNION DU 23 mars 2021 

 

NOM PRÉSENT EXCUSÉ  

Directeur de l’école - Président : M. GUIGON X    

Maîtres de l’école    

Mme CONSTANTIN X   

Mme DAMARIUS  X  

Mme DUCOEUR  X  

Mme ETIENNE X   

M. FRANCILLON  X  

Mme JAY-EYDOUX  X  

Mme MOLE X   

Mme TARLET X   

Représentants des parents d’élèves titulaires   suppléants assurant un remplacement 

M. ALBISER X   

Mme ALBISER  X  

Mme AULAGNER X   

Mme ATIFI X   

Mme DEMANGE X   

Mme GALLEY X   

Inspecteur de l'Éducation Nationale : M. HELAY-GIRARD  X  

Maire de la Commune ou son représentant : M. BAFFERT X    

Conseiller Municipal, adjoint au scolaire: Mme MICHELET X    

Délégué Départemental de l’Éducation Nationale : Mme SARTER X   

VOIX CONSULTATIVE    

Membre du R.A.S.E.D. : Mme Ferreol  X   

Médecin scolaire : Mme Nicolas  X   

Infirmière scolaire : Mme Eymin  X   

    

A.T.S.E.M.    

Mme MONTAGNAT-RENTIER  X  

Mme SOUILLET  X  

Personnes invitées :     
    
    

Mme Peigneux, responsable X   

    

    

Représentants des parents d’élèves suppléants   REMPLAÇANT  

     

     

     

     

     

     

     

     
 

Procès-verbal établi le 23/03/2021 
 

Le Président, Directeur de l’école, Le Secrétaire de séance, 
 

 

Nom : GUIGON                                                               Nom : GUIGON 
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En raison du protocole sanitaire, ce conseil d’école a lieu en visioconférence. 

 

 

Vie de l’école 

 

1.1- Effectifs de l’école 

 

Classe de PS/MS : 24    9 PS  15 MS  

Classe de MS/GS : 25    4 MS  21 GS 

Classe de CP/CE1 : 25    14 CP  11 CE1 

Classe de CE1/CE2 : 27    8 CE1  19 CE2 

Classe de CE2/CM1 : 26             6 CE2   20 CM1 

Classe de CM2 : 23    23 CM2 

  

Effectif de l'école :150  

 

 

 

1.2 – Effectifs prévisionnels pour 2021/2022 

 

PS : 5 

MS : 9 

GS : 19 

CP : 20 

CE1 : 14 

CE2 : 19 

CM1 : 25 

CM2 : 20 

Total : 131 

 

8 départs sont probables en fin d’année scolaire (5 CP, 1 CE1, 1 CE2 et 1 CM1). 

Les effectifs actuels pour la prochaine année scolaire sont peu élevés. Une fermeture de 

classe pourrait intervenir si des inscriptions ne sont pas réalisées. 

 

     1.3 – Projets 

 

Projets menés à terme : 

 

- Ski (CP/CE1 à CM2 ; financement : mairie + Sou des Ecoles + coopérative 

scolaire) : les quatre sorties ont pu avoir lieu, à Saint Hugues et au Col de Porte. 

- Sortie « hiver » (PS/MS ; financement : mairie + Sou des Ecoles) : la classe de 

PS/MS s’est rendue au Col de Porte pour découvrir la faune et la flore en hiver. 

-  

Projets en cours de réalisation : 

- Projet ENS – MS/GS à CM2 (financement : Conseil départemental + mairie) : ces 

cinq classes poursuivent ce projet avec des accompagnateurs de moyenne 

montagne. Ce projet vise la découverte de la flore et de la biodiversité. 

- Projet artistique Soléo (CM2) : les artistes de la compagnie Soléo interviennent 

dans la classe de CM2 pour un projet portant sur les percussions corporelles. Une 

représentation est prévue, si les conditions sanitaires le permettent, le 18 mai à 

Saint Laurent du Pont. 

- Projet médiakids (CE2/CM1) : en lien avec le centre social de Saint Laurent du 

Pont, ce projet permet de travailler notamment tout ce qui est lié aux médias. 

- Projet rugby (CE2/CM1 et CM2) : Des séances de découverte du rugby, avec le 

club de Saint Laurent du Pont, ont lieu actuellement. 6 séances sont programmées.  
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- Projet intergénérationnel (MS/GS) : cette classe poursuit ce projet avec les 

résidents de l’EHPAD. Une histoire « à deux mains » est notamment inventée, les 

étapes étant réalisées successivement par les élèves puis les résidents. 

 

Projets programmés 

- Intervention de l’infirmière scolaire sur l’hygiène, le sexisme et me consentement 

(2 avril ; du CP au CM2) 

- Intervention de UFSBD (25 mars ; CP au CM2). Cette intervention porte sur 

l’hygiène dentaire. 

- Projet « Foot à l’école » (période 5 ; CE1/CE2, CE2/CM1 et CM2) 

- Un cycle piscine (financement : mairie) va débuter pour les élèves de CP/CE1 et 

CE1/CE2, le protocole sanitaire modifié permettant la réouverture des bassins 

pour les scolaires. 

 

Projets en attente : 

- Projet « Ecole et cinéma » (PS au CM2 ; financement : Sou des Ecoles) 

- Les « incorruptibles » (PS au CM2) 

- Ecole/collège (CM2) : la participation des élèves de CM2 à une cours d’EPS avec 

Mme Arezes est en suspens, le protocole sanitaire ne permettant pas actuellement 

aux classes d’établissements différents de se rencontrer. 

 

1.4-  Remplacements d’enseignants 

 

La situation actuelle des remplacements est très critique. Tous les remplaçants disponibles 

ont été déployés, mais de nombreuses classes restent sans enseignant (une vingtaine sur la 

circonscription de Voiron 3). Ainsi, Mme Ducoeur (PS/MS) ne peut être remplacée. 

Il est demandé si des activités en distanciel pourraient être communiquées aux familles 

d’élèves de PS/MS, comme il avait été proposé aux élèves de CE1/CE2 lors de l’absence 

de Mme Jay-Eydoux. Le directeur entrera en contact avec l’inspection afin de savoir si un 

tel dispositif peut être mis en place. 
 

1.5 Climat scolaire 

 

Les représentants des parents d’élèves indiquent que de nombreux élèves se plaignent de 

l'ambiance pesante et des difficultés d'apprentissage dans la classe de CM2, en début de 

semaine notamment. Ils précisent que l’influence de certains enfants est de plus en plus 

conséquente, certains élèves déclarant à leurs camarades qu’ils souhaitent faire « craquer » 

l’enseignante pour ne pas avoir classe le lundi et le mardi. Des élèves se trouvent alors en 

souffrance face à de tels propos. D’autres élèves ont un sentiment d’injustice et pensent 

être punis injustement. Les représentants des parents font également état de problèmes en 

dehors de l’école. Face à cette situation, ils font part de leur inquiétude quant aux 

apprentissages de élèves, les enjeux pédagogiques étant importants avec l'entrée en 6ème 

en septembre.  

 Des propos racistes sont devenus trop fréquents dans les classes d’élémentaire : les 

représentants des parents d’élèves précisent que, même s’ils sont conscients que les auteurs 

rapportent souvent des paroles entendues chez eux et sur lesquelles il est difficile d’avoir 

un contrôle, il semble important de rappeler aux élèves la tolérance et le respect de l'autre. 

Les enseignants indiquent être très conscients de ces difficultés, de nombreuses actions 

ayant déjà été menées et se poursuivant actuellement afin d’agir sur le climat scolaire. 

Mme Tarlet ajoute que parents et élèves doivent se sentir concernés par la situation, et des 

répercussions sur les élèves des autres classes de l’école. 

L’inspecteur a été informé des différents problèmes rencontrés et est déjà intervenu pour 

apporter son aide. M. Guigon a également contacté le PAJ afin de savoir si une 

intervention sur les discriminations était possible. Mme Sarter, DDEN, entrera en contact 

avec le Président des délégués de l’Education Nationale afin de savoir si des projets, aides 

peuvent être proposées. 

Mme Michelet suggère de se renseigner auprès de l’OCCE et de la ligue pour 

l’enseignement. 

Les représentants de parents d’élèves proposent qu’un courrier, à l’intention des parents 

d’élèves de CM2 et des élèves de CM2, soit écrit afin d’alerter l’ensemble des familles sur 

la situation et provoquer une prise de conscience des difficultés rencontrées, en espérant 

que cela permette une amélioration de la situation. 
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Equipement /Travaux / Sécurité 

 

      2.1 – Plan de relance numérique 

 

La mairie va déposer une demande de subvention dans le cadre du plan de relance 

numérique. Ce plan, proposé à l’ensemble des écoles, comporte deux volets : 

- Un volet concernant l’équipement pour les classes élémentaires 

- Un volet concernant le financement d’un ENT ou d’une suite scolaire. 

 

Les deux volets doivent impérativement être inclus dans la demande. 

Afin de compléter le matériel déjà présent, la demande pour l’équipement sera la suivante : 

1 VPI, 4 ordinateurs, 12 tablettes et 2 appareils photos numériques. 

Le serveur hébergeant le site de l’école devant être fermé, un financement pour la création 

d’un ENT entrera dans la demande de subvention. 

Si le dossier est retenu, le matériel sera subventionné à hauteur de 70 %. 

 

       2.2 – Construction d’une nouvelle classe et d’un nouveau restaurant scolaire 

 

M. Baffert présente le projet de reconstruction de la classe incendiée, de la création d’une 

salle pour le périscolaire et d’une nouvelle cantine. Les plans des différents bâtiments sont 

expliqués par Monsieur le Maire. 

Si le calendrier est respecté, les nouveaux bâtiments devraient être alors opérationnels pour 

la rentrée de septembre 2022. 

 

 

 

 

 

 


